



KSAD BUKA PAMERAN PRODUK UKM DI BANTEN

Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dudung Abdurahman (kanan) didampingi Pj Gubernur Banten Al Muktabar (kiri) memberikan sambutan saat pembukaan pameran produk Usaha Kecil Menengah (UKM) di Serang, Banten, Senin (26/12). TNI AD bekerja sama dengan Pemprov Banten dan dunia usaha membangun komitmen bersama untuk mempercepat pemulihan ekonomi dengan mendorong pengembangan UKM.

BANYAK YANG AJUKAN CUTI

Pejabat Pemprov Banten yang Pakai Mobil Dinas untuk Liburan akan Disanksi

Pj Gubernur Banten, Al Muktabar, mengatakan bakal memberikan sanksi kepada pejabat Pemprov Banten yang menggunakan mobil dinas untuk liburan termasuk liburan tahun baru. “Nanti kita lihat anunya karena ada keterkaitan dengan edaran pusat, nanti kita patuh pada arahan pemerintah pusat,” ungkapnya.

SERANG (IM) - Pemprov Banten tidak melarang ASN mengajukan cuti untuk

liburan di tahun baru. Pemberian izin disesuaikan dengan format dan tingkat layanan di

instansi.

Pj Gubernur Banten, Al Muktabar mengaku sedang memformulasikan bidang yang dianggap krusial dalam memberikan layanan di liburan tahun baru.

“Nanti sedang kita formulasi sesuai bidang tugas. Jadi tugas layanan akan hitung betul untuk mengkalulasi diberi izin atau tidak. Semua patokannya volume tugas,” katanya, Senin (26/12).

Pj Gubernur mengatakan bakal memberikan sanksi kepada pejabat Pemprov Banten yang menggunakan mobil dinas untuk liburan termasuk liburan tahun baru.

“Nanti kita lihat anunya karena ada keterkaitan de-

ngan edaran pusat, nanti kita patuh pada arahan pemerintah pusat,” ungkapnya.

Kepala BKD Provinsi Banten, Nana Supiana menambahkan, ada ASN yang sudah mengajukan cuti untuk liburan tahun baru.

Jumlahnya cukup banyak yang mengajukan cuti, 5 persen sampai 10 persen di setiap Organisasi Perangkat Daerah (OPD).

Namun khusus untuk eselon II, tidak diperkenankan mengajukan cuti lantaran wajib memantau kondusifitas layanan.

“Cuti ada, banyak nggak terbatas. Ada rumusnya, dari jumlah pegawai yang ada itu paling tiga, lima sampai 10

persen (per OPD). Eselon II mah siaga tetap di kantor, Nggak ada yang cuti eselon II,” tambah Pj Gubernur.

Bahkan bagi pejabat yang nekat menggunakan fasilitas Negara guna kepentingan pribadi saat libur tahun baru, bakal diberi sanksi tertulis hingga teguran.

“Kalau mobil jabatan sesuai Kewenangan tidak boleh digunakan kepentingan pribadi. Ada sanksi dari teguran sampai tertulis tergantung kadar pelanggaran. Mobil digunakan kedinasan boleh 24 jam, tapi untuk kepentingan pribadi nggak boleh,” tegas Pj Gubernur Banten Al Muktabar. ● pra

Banjir Rob Terjang Permukiman Warga Tanjung Pasir Tangerang

TANGERANG (IM) - Banjir Rob menerjang permukiman warga Tanjung Pasir, Kabupaten Tangerang. Banjir rob terjadi setelah datang ombak besar disertai angin kencang, Minggu (25/12).

Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tangerang, Abdul Munir mengatakan, pihaknya menerima laporan adanya angin kencang dan terangan ombak besar di Tanjung Pasir, Kecamatan Teluknaga pada Minggu sore. Setelah mendapatkan laporan tersebut, pihaknya langsung melaku assessment. Saat dicek ke lokasi, ternyata banjir rob sudah naik ke permukiman warga setinggi 40 cm.

“Minggu (25/12) terjadi

ombak besar dan angin kencang, hingga air laut naik ke daratan, ruas jalan dan rumah penduduk direndam air sekitar 40 sentimeter,” katanya, Senin (26/12).

Ia melanjutkan, personel yang melakukan assesment di lokasi, langsung berkoordinasi dengan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut Pantai Tanjung Pasir.

Munir mengimbau kepada masyarakat sekitar, khususnya warga Tanjung Pasir, Kecamatan Teluknaga yang beraktifitas di pantai agar selalu berhati-hati. Karena, khawatir banjir rob dan ombak besar kembali menerjang Tanjung Pasir.

“Harap selalu hati-hati dan waspada, khawatir angin kencang dan ombak besar kembali menerjang,” pungkasnya. ● pra

KOTA TANGERANG LARANG PETASAN

Kembang Api Harus Berizin di Malam Tahun Baru

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota Tangerang secara resmi melarang penggunaan petasan selama perayaan malam Tahun Baru 2023. Aturan itu diberlakukan berdasarkan Surat Edaran Mendagri Nomor: 400.10/8922/SJ per tanggal 20 Desember 2022 tentang peningkatan kesiapsiagaan Pemerintah Daerah pada Saat Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

“Tertuang pada poin 10 adanya larangan penggunaan petasan dalam perayaan yang dapat berpotensi terjadinya ledakan, kebakaran dengan korban manusia atau barang,” kata Kepala Satpol PP Kota Tangerang, Wawan Fauzi, Senin (26/12).

Atas aturan itu, Satpol PP beserta jajaran lainnya seperti Polres Metro Tangerang Kota akan melakukan imbauan dan pengawasan dengan aturan yang telah diberlakukan ini namun, Wawan menyebut masyarakat tetap diperbolehkan menggunakan bunga api atau kembang api dalam perayaan tahun baru kali ini.

Hanya saja, dalam penggunaan kembang api, masyarakat harus mendapatkan izin dan diawasi oleh polisi untuk menjaga keamanan dan

keselamatan warga. “Proses perizinan diperlukan karena menyangkut keamanan, juga keselamatan bagi masyarakat lainnya,” ujarnya.

Wawan mengatakan, dengan adanya aturan tersebut, masyarakat Kota Tangerang diharapkan bisa mematuhiinya demi keamanan dan ketertiban bersama. Koordinasi berbagai pihak pun diperlukan, baik dari pihak Pemerintah Kota Tangerang hingga tingkat RT/RW, TNI, dan Polri agar benar-benar tidak ada penggunaan petasan pada perayaan Tahun Baru 2023.

“Seluruh masyarakat diimbau untuk dapat bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban umum, dengan mematuhi aturan larangan penggunaan petasan. Petugas akan berupaya melakukan tindakan persuasif, namun tak segan melakukan tindakan penytiaan pada mereka yang melanggar,” ujarnya.

Satpol PP menurunkan sekitar 200 petugas yang melakukan pengawasan pada perayaan Tahun Baru 2023. “Pengawasan akan dilakukan mulai dari permukiman hingga pusat keramaian di Kota Tangerang demi terciptanya ketertiban dan keamanan di Kota Tangerang,” tuturnya. ● pp

1.208 Orang Terima Beasiswa Full Sarjana dari Pemkot Cilegon

CILEGON (IM) - Tahun ini ada 1.208 orang yang menerima beasiswa full sarjana dari Pemkot Cilegon.

Penyerahan beasiswa full sarjana tahun ini secara simbolis diberikan langsung oleh Wali Kota Cilegon, Hellyd Agustian dan disaksikan oleh Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dindikbud) Kota Cilegon, Heny Anita Susila serta sejumlah perwakilan kampus, Senin (26/12).

Kepala Dindikbud Kota Cilegon, Heny Anita Susila menjelaskan, tahun ini ada 1.420 orang yang mengajukan permohonan beasiswa full sarjana.

Namun, hanya 1.208 orang yang dinyatakan lolos seleksi.

“Kebanyakan persoalan administrasi yang tidak lolos, misalnya KTP nya bukan KTP Cilegon, dan ada persyaratan administrasi lainnya,” ujar Heny.

Dikatakan Heny, tahun lalu ada 523 orang yang menerima beasiswa tersebut.

Heny menjelaskan, target yang tertuang dalam Rancangan Pembangunan

Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Cilegon sebanyak 1.000 orang penerima beasiswa itu setiap tahun.

Menurutnya, kuota tahunan yang tidak terserap akan diakumulasi ke tahun berikutnya.

Tahun ini, ada 19 kampus yang sudah bekerja sama dengan Pemkot Cilegon untuk melaksanakan dalam pelaksanaan program itu.

Kampus itu di antaranya, Untirta, UIN SMH Banten, Universitas Al Khairiyah, Stikom Insan Unggul, Universitas Faletehan, Universitas Mathla'ul Anwar, Politeknik Krakatau, Politeknik Aisyiyah, Politeknik PGRI, Universitas Bina Bangsa, STIA Banten, Universitas Banten Jaya, Universitas Serang Raya, Universitas Primagraha, Universitas Bhakti Kenca, Universitas Terbuka, Universitas Muhammadiyah Banten, Sekolah Tinggi Analisis Kimia, dan Piksi Input.

Dijelaskan Heny, selain kampus-kampus yang sudah bekerja sama, tahun ini ada juga yang menerima

beasiswa di kampus nasional, yaitu di Universitas Diponegoro dan Universitas Brawijaya. Mereka menerima beasiswa jalur mandiri kategori prestasi dan tidak mampu.

Heny berharap, Program Beasiswa Full Sarjana ini dapat memberikan manfaat dalam peningkatan indeks pembangunan manusia yang menjadi salah satu tolak ukur sumber daya manusia di Kota Cilegon untuk peningkatan daya saing dalam pemenuhan kebutuhan pasar kerja dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Wali Kota Cilegon, Hellyd Agustian menyampaikan terima kasih kepada Dindikbud Kota Cilegon yang sudah merealisasikan program yang masuk ke dalam janji kampanye tersebut.

Hellyd menyebut program beasiswa full sarjana adalah program yang berkelanjutan karena telah masuk ke dalam RPJMD.

“Program ini sebagai salah satu upaya kami untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Kota Cilegon,” ujar Hellyd. ● pra



PEMERIKSAAN KELAIKAN PEREDARAN MAKANAN DI SEMARANG Petugas Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) memeriksa makanan ringan yang dijual di Pasar Rakyat Peterongan, Semarang, Jawa Tengah, Senin (26/12). Kegiatan pemeriksaan, pendataan berbagai jenis makanan di pasar tradisional hingga pasar swalayan modern di Kota Semarang itu sebagai upaya BPOM melindungi masyarakat dari peredaran produk makanan yang tidak memenuhi ketentuan serta menjamin produk makanan yang beredar aman dan laik untuk dikonsumsi selama libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

Warga Keluhkan THM di Citra Raya, Diduga Ada Praktik Prostitusi

TANGERANG (IM) - Warga mengeluhkan tempat hiburan malam dan panti pijat yang beroperasi di Citra Raya, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang.

Ketua MUI Kelurahan Mekar Bakti, Kecamatan Panongan, Ustad Marda mengatakan, bahwa masyarakat merasa sangat resah dengan adanya aktivitas tempat hiburan malam yang berada di kawasan Citra Raya.

Tempat hiburan malam tersebut di antaranya, “Kami jelas sangat terganggu dengan keberadaan Pose Bar dan beberapa tempat hiburan malam lainnya, seperti Beer House, Hard 2 Stop, “ katanya, Senin (26/12).

Selain adanya bar atau tempat hiburan malam yang mengganggu, masyarakat juga mengendus adanya praktik prostitusi secara online di kawasan Citra Raya, khususnya di Mardigras dan di ruko-ruko di kawasan Citra Raya.

Untuk itu, dirinya mewakili masyarakat Kelurahan Mekar Bakti, Kecamatan Panongan meminta Pemerintah Kabupaten Tangerang melakukan tindakan tegas kepada pemilik usaha hiburan malam dan panti pijat yang melakukan praktik prostitusi. “Apalagi ada prostitusi tersembunyi di disana, maka kami meminta. Apabila pemilik usaha tidak menjalankan izin sesuai peruntukannya, harus ditutup,” pungkasnya. ● pp

Warga Temukan Lumba-lumba Terdampar di Pantai Tanjung Panto

LEBAK (IM) - Warga Kecamatan Wanalagam, Kabupaten Lebak, geger dengan kemunculan seekor lumba-lumba di pesisir Pantai Tanjung Panto, tepatnya di Desa Muara Binuangun, Kecamatan Wanalagam, Senin (26/12).

Berdasarkan informasi yang dihimpun, mamalia laut itu ditemukan pertama kali oleh nelayan. Kemunculan lumba-lumba yang diketahui bewarna hitam itu membuat heboh warga dan wisatawan di pantai itu.

Menurut seorang nelayan bernama Nurdin, lumba-lumba itu masih dalam keadaan hidup. Namun, tampak lemas saat terombang ambing di pesisir Pantai Tanjung Panto.

“Iya ada lumba-lumba yang terdampar, ukurannya enggak terlalu besar. Mungkin

masih berusia beberapa bulan atau anak lumba-lumba,” kata Nurdin.

Melihat hewan laut yang bernafas dengan paru-paru itu terdampar, para nelayan menghampirinya dan berusaha membawanya ke perairan yang lebih tenang dari ombak pantai Selatan. Lalu, lumba-lumba itu dilepaskan kembali ke laut lepas.

Para nelayan melakukan dengan mendorong beramai-ramai tubuh lumba-lumba itu ke laut.

“Tadi bareng-bareng (mendorong tubuh lumba-lumba), alhamdulillah lumba-lumbanya berhasil kembali ke tengah laut. Harapan bisa berkumpul dengan keluarganya dan bisa berkembang biak,” tandas Nurdin. ● pra



RAZIA KELAIKAN MAKANAN DAN MINUMAN DI TEGAL Petugas memeriksa tanggal kedaluwarsa makanan di salah satu tempat perbelanjaan di Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Senin (26/12). Razia makanan dan minuman yang dilakukan Dinas Koperasi UKM dan Perdagangan Kabupaten Tegal jelang tahun baru tersebut untuk mengantisipasi beredarnya makanan dan minuman kedaluwarsa serta kondisi tidak layak seperti kemasan rusak di sejumlah toko dan swalayan.

SEJUMLAH SUNGAI MELUAP

Tiga Kecamatan di Pandeglang Terendam Banjir

PANDEGLANG (IM) - Sedikitnya tiga kecamatan di Kabupaten Pandeglang, Banten, terendam banjir akibat curah hujan tinggi. Selain itu, sejumlah sungai di Pandeglang meluap.

“Kami melakukan monitoring ke daerah yang dilanda banjir di tiga kecamatan tersebut, yakni Kecamatan Patia, Sobang dan Kecamatan Cisata,” kata Kepala Seksi Kedaruratan dan Logistik Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Pandeglang, Lilis Sulistyati saat dihubungi di Pandeglang, Senin (26/12).

Saat ini sebagian besar masyarakat yang terdampak banjir sudah kembali ke rumah, karena banjir sudah surut. Namun, sebagian lainnya terpaksa mengungsi, karena banjir belum surut dan hujan masih berlangsung.

Ia mengatakan BPBD Pandeglang menyalurkan logistik berupa bahan makanan dan selimut untuk meringankan beban masyarakat yang terdampak banjir. Selain itu, juga membuka posko kesehatan dengan melibatkan Puskesmas setempat.

Peluang hujan saat ini berpotensi pagi, siang, sore, malam hingga dini hari. “Kami berupaya agar warga meningkatkan kewaspadaan untuk mengurangi risiko kebencanaan,” kata Lilis.

Sementara itu, Kepala Desa Idaman, Kecamatan Patia, Kabupaten Pandeglang, Ilman mengatakan sebanyak 1.110 jiwa dari 370 Kepala Keluarga (KK) di wilayah itu terdampak banjir dan membutuhkan bantuan logistik. “Kami berharap mendapatkan bantuan logistik, obat-obatan, makanan siap saji dan pam-

pers bagi anak dan dewasa,” katanya.

Kondisinya Mengkhawatirkan

Korban bencana banjir di Desa Idaman, Kecamatan Patia, Kabupaten Pandeglang butuh bantuan. Sebab hingga saat ini para korban banjir tersebut belum mendapatkan bantuan dari pemerintah.

Data warga terdampak banjir yang berhasil dihimpun dari Kepala Desa Idaman, ada sebanyak 1.110 jiwa dari sebanyak 370 Kepala Keluarga (KK).

Kepala Desa Idaman, Kecamatan Patia, Ilman mengaku, para korban banjir di desanya saat ini belum mendapatkan bantuan. Sementara, warga terdampak sangat membutuhkan bantuan tersebut, karena kondisi banjir saat ini cukup mengkhawatirkan.

“Belum ada bantuan, saya juga sudah laporan tapi baru sebatas laporan lisan saja,” katanya, Senin (26/12).

Kebutuhan yang diperlukan para korban banjir saat ini lanjut Ilman, logistik, P1p, obat-obatan, makanan siap saji dan pampers bagi anak dan dewasa. “Mungkin karena cuaca masih ekstrem, sehingga bantuan belum bisa dikirim oleh pihak terkait,” ucapnya.

Kades mengaku, ketinggian air bah yang melanda ratusan permukiman warganya mencapai 70 senti meter. Namun saat ini warga masih tetap tinggal di rumahnya masing-masing.

“Belum ada yang menngungsi, warga masih tinggal di rumahnya masing-masing meski kondisi air banjir mengkhawatirkan. Maka kami harap bantuan segera turun,” harapnya. ● pra